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VERBALE N. 171 del 18.09.2020  Approvato in data 24.09.2020 
 

ORDINE DEL GIORNO: n° 144 del 28.08.2020; suppl. 155 del 16.09.2020. 
ORARIO DI CONVOCAZIONE: 09.00 Prima convocazione - 10:00 Seconda convocazione 
 

CONSIGLIERI PRESENTI Presente 
Assente 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCIT

A 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA  

Russo Girolamo P 09.09 10.04     

Argiroffi Giulia P 09.09 10.04     

Caronia  Marianna A --- ----     

Ferrara Fabrizio P 09.09 10.04     

Gentile Milena  A ---- ----     

Melluso Fausto  A --- ----     

Tantillo Giulio P 09.09 10.02     

Caracausi Paolo  P 09.09 10.04     

Giaconia Massimo P 09.09 10.01     

Ficarra Elio P 09.09 10.04     

Amella Concetta P 09.09 10.04     

Meli Caterina P 09.14 10.04     
 

Il Presidente Russo alle ore 09.09 in prima convocazione, apre la seduta congiunta             
con la terza commissione in modalità telematica con la presenza dei Consiglieri:            
Ferrara, Argiroffi, Tantillo, Caracausi, Giaconia, Ficarra e Amella  
La registrazione della seduta, che costituisce parte integrante del verbale, sarà           
visionabile ai seguenti link:  
https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=2 
Argomenti da trattare: 

1. Convenzione SISPI - AMAT convenzione ticket ZTL 
2. Comunicazioni del Presidente; 
3. Varie ed eventuali; 
4. Lettura e approvazione del verbale della seduta 

Il Presidente Russo ringrazia gli intervenuti Dott. La Piana, Ing. Morreale per aver             
accettato l’invito ed essere presenti chiede chiarimenti sul rilascio ticket ZTL e i             
costi a cui va incontro l’amat nei confronti della Sispi 
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Il Dott. La Piana riferisce sulla situazione attuale e in particolare sui pass annuale,              
semestrale, mensile e giornaliero e illustra il servizio che svolge Sispi per la gestione              
e il rilascio del pass nei confronti dell’Amat. 
il Presidente Russo sottolinea che il Dott. La Piana ha riferito che per i pass               
giornalieri viene riconosciuto alla Sispi una somma di un euro 
L’Ing. Morreale prosegue a relazionare sui servizi svolti da Sispi in favore dell’Amat             
e sulle varie convenzioni stipulate tra le due Aziende partecipate e illustra i costi              
derivanti dai servizi svolti. 
Il Presidente Russo chiede quale sia stato l’investimento di Sispi per i varchi ZTL 
L’Ing. Morreale riferisce che il costo è stato di circa 700/800 mila euro 
Il Presidente Russo chiede se la Sispi vanta crediti da parte di Amat.  
Il Presidente Russo ringrazia il Dott. Cimino e l’Ing. Caminiti che si sono collegati e               
chiede al Presidente i crediti che vantano nei confronti di Amat 
L’Ing. Morreale ha un credito che ammonta ad oggi complessivamente ad 1 milione             
e 200 mila. Invieranno una tabella illustrativa per comprendere meglio 
Il Consigliere Caracausi chiede la situazione attuale  di Sispi sugli incassi 
L’ing. Morreale ritiene che ad oggi il valore della produzione sia quello rilevato dalla              
Ragioneria.  
Il Presidente Russo chiede maggiori approfondimenti sulla situazione economica         
dell’Azienda e  desidera chiarimenti sulle fatturazioni fatte anno per anno 
L’Ing. Morreale riferisce che il valore scritto è il credito complessivo per tutto il              
pregresso e non per il 2019 e si impegna a trasmettere alla Commissione un quadro               
completo  delle fatturazioni anno per anno 
Il Presidente Russo chiede al Dott. Cimino di riferire sulle fatture pagate da Amat              
alla Sispi 
Il Dott. Cimino da la parola alla Dott.ssa Carollo la quale riferisce sull’argomento e              
sulla cifra del  debito che oggi ha Amat nei confronti di Sispi.  
Il Consigliere Tantillo chiede la verifica del numero legale e abbandona la seduta. 
Il Presidente Russo alle ore 10.04 verificata la mancanza del numero legale, chiude la              
seduta. 
Il presente verbale n. 171 del 18.09.2020 viene approvato oggi giorno 24.09.2020 in             
seduta congiunta a maggioranza dei presenti con l’astensione del Cons. Melluso in            
quanto assente nella seduta del 18 u.s.  
Letto, approvato e sottoscritto  

Il Segretario Supplente    Il Presidente 
   Domenico Mattei Girolamo Russo 
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